

Ein Nuntius, der zu reden gibt – Kirchliche Allianz «Es reicht!» will Konsequenzen

Der neue Nuntius in der Schweiz, Erzbischof Thomas Edward Gullickson, sorgt für Schlagzeilen. Einerseits regen sich die Gemüter über seine Kritik an der Kirche Schweiz auf. Andererseits wird befürchtet, dass er Wegbereiter für einen konservativen Nachfolger von Bischof Huonder in Chur sein könnte. Die Allianz «Es reicht!» fordert die Schweizer Bischöfe auf, sich klar zu den Aufbrüchen des Zweiten Vatikanischen Konzils zu bekennen. Zudem sollen die politisch Verantwortlichen die Äusserungen des Erzbischofs wachsam verfolgen.

Georges Scherrer

> ganzer Artikel:

<https://www.kath.ch/newsd/ein-nuntius-der-zu-reden-gibt-kirchliche-allianz-es-reicht-will-konsequenzen/>

Allianz «Es reicht!»

Der Allianz gehören an: Appell «Segen statt Brot», Basisgruppen-Bewegung Deutschschweiz, BündnerInnen und Bündner für eine glaubwürdige Kirche BBGK, FrauenKirche Zentralschweiz, Herbert Haag-Stiftung für Freiheit in der Kirche, Jungwacht Blauring Schweiz, Katholische ArbeitnehmerInnen-Bewegung KAB, Komitee aus dem Urnerland «Nicht mit uns, Herr Bischof Vitus Huonder!», Netzwerk «Kreuz und Queer durch Zürich», Pfarrei-Initiative, SKF Schweizerischer Katholischer Frauenbund, Theologische Bewegung für Solidarität und Befreiung TheBe, Verein Tagsatzung.ch. (gs)

Zuletzt geändert am 31.01.2016